

秋晴れの下 みんながんばりました

10月2日(水)雲一つない秋晴れの下、校内持久走大会を行いました。本校では、年間を通して2校時目の休み時間に全校マラソンを行っています。そして、この1ヶ月は、この日のために体育の時間も練習してきました。準備運動の後、低学年から順にレースが進んでいきました。今年は、全校生55名が途中でだれ一人として、歩ったり棄権したりすることなく完走することができました。(おかげで競技の進行が早くなりすぎて、途中で時間を調整することになってしまいました。)また、数年ぶりに校内新記録を3名の児童が出すこともできました。

普段の積み重ねが、確実に体力の向上に繋がっていることを実感できる大会でした。各学年の入賞者は以下のとおりです。

	1 位	2 位	3 位
1年	中島陽輝君	小林美緒さん	小柴涼太郎君
2年	宮澤一吹君	田口 丈君	清野苺菜さん
3年	高久友士琉君(新)	塩澤 脩君(新)	小林かのさん
4年	宮澤 平君(新)	後藤彩来さん	小林愛奈さん
5年	穴澤英敏君	須藤羽奏君	齋藤琉生君
6年	佐藤叶汰君	塩澤 董君	和田俊政君

※ 今年度から男女別に校内記録を残すことにしました。

以下は各学年の女子の記録になります。

1年	小林美緒さん	5分34秒	2年	清野苺菜さん	5分01秒
3年	小林かのさん	6分30秒	4年	後藤彩来さん	7分11秒
5年	高久芽依さん	9分52秒	6年	後藤風寧さん	9分40秒



1年生のスタートの様子



2年生のスタートの様子



3年生のスタートの様子



4年生のスタートの様子



5年生のスタートの様子



6年生のスタートの様子

喜多方子ども駅伝がんばりました

9月28日(土)喜多方子ども駅伝が、押切川スポーツ広場で行われました。本校からは33名(全校生は55名)の参加がありました。これは、喜多方市全小学校で最高の参加率です。そして、子ども達は、一本のタスキをつなぐため一生懸命走りました。結果は、1,2年の部と3,4年男子の部で3位入賞を果たしました。

そして、この日も高郷小の応援は素晴らしいものでした。自校の友達の応援はもちろんのこと、他校の児童にも「ラスト!ラスト!」と大きな声で声援を送っていました。

苦しい中がんばる人たちを心から応援できる姿に思わず感動しました。



ちょっといい話

校内持久走大会の朝、校門付近の草をむしっていると、2年生の田口丈君が「校長先生、ぼくも手伝います。何かできることはありますか?」と聞いてきました。思わぬ問いかけに「校庭のブラシがけをお願いしてもいいかな?」と言うと、直ぐにブラシがけを始めました。その姿を見て、校庭に出ていた他の子ども達も次々に手伝い始めました。「手伝って。」と一言も言っていないのに、ブラシがけをしたり草むしりをしたりしてくれたのです。周りの様子に気づき進んで行動できる子ども達の姿を見て、とても嬉しい気持ちで過ごすことのできた一日でした。

